La Fée du village

Il était une fois, une fée protectrice qui habitait dans le grand arbre du village de la forêt vierge. La ville d'à côté était gouvernée par une reine qui faisait souvent des promenades dans les montagnes. Dans un petit village, cachés par la forêt, vivaient des villageois heureux et qui aimaient aussi bien travailler que s'amuser.

Un jour, pendant une promenade, la reine découvrit ce fameux village. Elle le visita et le trouva à son goût pour s'y installer, et agrandir ainsi son royaume. La fée protectrice, méfiante, gardait un œil sur elle, car personne ne voulait que quelqu'un trouble la tranquillité de ce lieu! Seulement, devant tous les villageois, cette reine dit à ses gardes: « Sortez vos armes! » Et un mouvement de panique envahit le village ...



Un des villageois cria:

« Cachez-vous tous! »

Ils n'en eurent pas le temps que les gardes les attrapèrent. La reine était heureuse car voulait en faire ses serviteurs. Ils ne pouvaient pas dire non, car sinon, ils allaient souffrir. Les gardes ne faisaient plus rien à part tirer avec des fusils sur les personnes qui voulaient entrer sans être aux services de leur majesté. La reine était de plus en plus méchante.

Un beau jour, un villageois vit une petite fée, il voulut l'attraper, mais celle-ci l'évita. La fée comprit qu'il avait besoin d'aide. Alors elle alla le voir. Elle lui dit d'une toute petite voix :

«Vous avez besoin d'aide?

-Oui, je suis malheureusement au service de la reine. J'aurais besoin d'un plan pour rendre le village heureux. » La fée voulait bien les aider. Cependant pour pénétrer dans la salle de la reine, il fallait qu'elle se cache car si elle se faisait prendre, elle ne pourrait plus rien faire pour eux. Elle s'installa donc sous le chapeau d'un homme qui servait la nourriture de la méchante reine. La fée en sortit et se mit derrière un meuble. Elle attendit que tout le monde soit sorti pour jeter un sort aux portes pour qu'elles soient barrées et que personne ne puisse les forcer. La fée,

mécontente de l'attitude de la reine, alla à sa rencontre et s'exclama :

- « Arrêtez d'embêter ces pauvres gens!
- -Ah ah ah...! s'écria cette méchante reine, Que vas-tu faire devant moi petite mouche ?
- -Je te mets au défi d'un combat. Si je gagne tu pars et si tu gagnes, je serai à tes ordres.
- -D'accord, alors battons-nous! »

Le combat était de trouver la fleur Philosophale. La fée commença par chercher dans la forêt sombre, elle ne trouva rien. La reine, elle, commença par observer l'immense jardin de son royaume ; elle, non plus ne trouva rien. Puis soudain, la reine vit un villageois avec une fleur dans la poche de sa chemise. Elle demanda au villageois de la lui donner. Ce dernier ne fut pas d'accord ; la reine le menaça. Il eut tellement peur qu'il la lui remit et partit en courant. La fée aperçut la reine avec la fleur en passant devant son royaume. Elle la poursuivit discrètement, elle s'approcha et attrapa la plante merveilleuse très doucement et s'envola dans son arbre. Quand la reine découvrit qu'elle ne l'avait plus sur elle, elle paniqua, et se mit en colère en se disant qu'elle l'avait perdue sur son chemin. Elle demanda à tous s'ils n'avaient pas vu la fleur Philosophale. Les villageois lui répondirent que non. Quand la reine croisa la fée, elle pensa qu'elle l'avait volée. Mais la fée prétendit qu'elle l'avait trouvée sur le chemin. La reine, irritée lui ordonna :

- « Donnez-moi cette fleur, je ne veux pas partir de mon royaume!
- -Non, maintenant c'est le royaume des villageois! protesta-t-elle.»

La fée garda la fleur, la reine, elle, tenta de la lui voler, mais elle ne réussit pas. Elle offrit alors la fleur Philosophale au roi des villageois, qui lui avait demandé de l'aide. La reine partit mécontente vers son ancien royaume. Elle donna un coup de pied sur un mur de celui-ci et il s'effondra. La reine était pleine de méchanceté. Le village redevint heureux à jamais. Après cette grande aventure et cette merveilleuse victoire, la fée repartit dans son grand arbre, satisfaite de cette aventure! Et à ce jour, personne ne sut où la reine s'était enfuie.



Timeona Ali Flavie Marine